

Vía Célere nombra director general de suelo a Aurelio Díez

- El nombramiento busca potenciar todavía más el área de planificación de suelo dentro de la compañía, apostando por la promoción interna.
- La promotora cuenta con el mayor banco de suelo del mercado residencial español, con capacidad para más de 21.000 viviendas distribuidas entre las principales provincias españolas y portuguesas.

Madrid, 09 de marzo de 2021.- Vía Célere, compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales, ha nombrado a Aurelio Díez como su nuevo Director General de Suelo. Esta decisión responde a la estrategia de la compañía de dar un mayor peso al área de planificación de suelo, que anteriormente no contaba con una dirección general, apostando por el talento interno para dirigirla.

Aurelio Díez trabaja en Vía Célere desde el año 2017, año en el que comenzó a ejercer el puesto de director de suelo de la compañía. Tras la integración de activos de Aelca, Vía Célere se convirtió en la promotora con el mayor banco de suelo del mercado español, que actualmente cuenta con capacidad para más de 21.000 viviendas distribuidas entre las principales provincias españolas y portuguesas. Además, la compañía cuenta con 3.408 viviendas en construcción y una cartera de 4.791 unidades en venta.

Antes de su incorporación a Vía Célere, Aurelio ha desempeñado puestos de responsabilidad en reconocidas empresas inmobiliarias y entidades financieras. De esta forma, ha acumulado más de 20 años de experiencia dentro del sector, haciéndose cargo tanto de la estrategia de inversión como de la gestión urbanística y puesta en valor de los activos, habiendo analizado operaciones por volumen superior a los 10.000 millones de euros.

Asimismo, en lo que respecta a formación, el nuevo director general de suelo de Vía Célere es licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca y Máster en Urbanismo y Ordenación del Territorio por la Escuela de Negocios San Pablo CEU.

José Ignacio Morales Plaza, consejero delegado de Vía Célere ha afirmado: *“somos conscientes de la importancia, cada vez mayor, de contar con una planificación eficaz, eficiente de nuestra cartera de suelo en el medio y largo plazo, no solo por la escasez de esta materia prima que existe en España, sino también para asegurar la máxima rentabilidad de los proyectos para nuestros accionistas. Con esto en mente, hemos decidido incrementar la importancia del área de suelo contando con Aurelio Díez para su dirección, ya que ha demostrado una gran capacidad para gestionar la mayor cartera de suelo de todo el mercado residencial español”*.

Aurelio Díez, nuevo director general de suelo de la compañía ha indicado: *“estoy muy agradecido a la compañía por haber depositado en mí su confianza para liderar el área de suelo y gestionar, no solo la mayor cartera de suelo del mercado español, sino también la que cuenta con las mejores ubicaciones posibles para nuestros clientes. Supone un gran reto y responsabilidad que asumo encantado”*.

Sobre Vía Célere

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy la empresa de referencia en el nuevo entorno y ciclo inmobiliario.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 45 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como MagicHouse, el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Además, la compañía cuenta con 14 certificados de I+D, expedidos por la compañía acreditada ENAC. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en: <http://viacelere.com/prensa>

Contacto de prensa

Daniel Santiago
dsantiago@kreab.com
917027170

Sara González
sgonzalez@kreab.com
635585817